

*Der Tod ist nicht, was er scheint.  
Das, was ich für euch war,  
bin ich immer noch.  
Lacht weiterhin über das, worüber wir gemeinsam gelacht haben.  
Ich bin nicht weit weg.  
Ich bin nur auf der anderen Seite des Weges.*

Unsaybar traurig, aber gleichzeitig dankbar für viele schöne Erinnerungen, nehmen wir nun auch Abschied von dir, lieber

## Rolando Paolo Zwahlen-Uhlmann

30. April 1934 bis 4. November 2022

Seit Helen, deine grosse Liebe, uns verlassen hat, bist du des Lebens überdrüssig geworden. Dein für uns so plötzlicher Tod ist für dich eine Befreiung. Wir gönnen sie dir.  
... Aber du fehlst uns.

Traueradresse:

Claudia Kavungu-Zwahlen  
Kreuzzelgstrasse 38  
5507 Mellingen

In liebevoller Erinnerung:

Margrith Zwahlen-Ritter  
Claudia Kavungu-Zwahlen mit Isabelle und Cyril Kavungu  
Thomas Zwahlen und Ivan Manuela  
Barbara Zwahlen und Wimi Wittwer  
Regula Zwahlen Guth und Stefan Guth  
Elisabeth Vils-Uhlmann  
Daniel Vils  
Claudio und Evelyn Vils mit Laurin und Mateo

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 18. November 2022 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Köniz.

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Köniz begehen wir im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir Sie die Spitex Region Köniz zu berücksichtigen, IBAN CH38 0900 0000 3003 3192 9. Vermerk: Roland Zwahlen